

## LETTRE OUVERTE

## à la Directrice des Ressources Humaines du Groupe La Poste

Madame la DRH,

Par ce courrier, la CGT FAPT vous demande de ne pas faire référence à notre organisation et d'enlever le sigle CGT dans le document présenté ce jour intitulé : « PLATE-FORME D'ENGAGEMENT SOCIAL DE LA POSTE - CONCERTATION AVEC LES ORGANISATIONS SYNDICALES ».

Vous mettez en avant le dialogue social au sein de La Poste alors qu'au commencement de cette crise sans précédent vous l'avez bafoué et n'avez eu de cesse d'utiliser des méthodes déloyales.

Dans toutes les réunions, la CGT FAPT a porté dans ses déclarations préalables et ses interventions des propositions dans l'intérêt des postières et des postiers et du service public postal que vous avez à chaque fois balayées d'un revers de main! **C'est une marque de mépris envers la première organisation syndicale à La Poste.** 

Ce document que vous nous avez envoyé le lundi 27 Avril à 21h29 pour une réunion plénière le 28 Avril à 14h30, n'est que le produit de décisions unilatérales de l'entreprise. Alors que notre avis était sollicité, le document était déjà envoyé pour présentation en CNSST! CNSST qui ne sont que consultées, n'ayant aucune prérogatives pour mettre en œuvre les propositions qui sont faites sur la santé et la sécurité des agents.

## Ces méthodes ne reflètent pas la conception du dialogue social de notre organisation.

Pour la CGT, la qualité du dialogue social se mesure aux fruits de la négociation collective. A plusieurs reprises, dans la réunion du 28 avril, vous avez rappelé que la situation exceptionnelle liée à la crise sanitaire nécessitait d'agir dans des délais très rapides. Cela ne doit pas servir de prétexte pour bafouer les règles les plus élémentaires du dialogue social. En l'espèce, vous ne pouvez associer notre organisation à cette « PLATE-FORME D'ENGAGEMENT SOCIAL ».

Le contenu de ce document est de votre responsabilité et vous devez l'assumer, en aucun cas notre organisation syndicale ne souhaite y être associée.

À Montreuil, le 29 avril 2020

La Fédération CGT FAPT